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Дорогие коллеги! 
От всей души поздравляю с нашим 
профессиональным праздником — 
Днем энергетика!
Теплоэнергетика — одна из важ-
нейших отраслей жизнеобеспече-
ния, и здесь работают люди осо-
бого склада — высокопрофессио-
нальные, ответственные, добросо-
вестные. Я горд, что могу сказать 
так про каждого из вас и рад, что 
на каждого из вас могу положиться.
Год выдался не просто трудный, а 
уникально сложный. Мы, как и вся 
страна, и весь мир, столкнулись, в 
буквальном смысле, с новой реаль-
ностью — пандемия, ограничения, 
заболеваемость, меры безопас-
ности. Мы приняли этот вызов и 
не просто выстояли, но и успешно 
подготовили город к зиме, реа-
лизовали рекордную по объемам 
ремонтную программу!
Этот год показал, что каждый из 
вас может с гордостью сказать «Я 
— энергетик!», ведь выполненные 
нами в этом году задачи по плечу 
только настоящим профессиона-
лам. С таким коллективом пред-
приятие может с уверенностью 
смотреть в будущее и смело может 
развиваться. Благодарю за это каж-
дого из вас!
Впереди Новый год. И мы встре-
чаем его, не побоюсь этого слова 
-  победителями!
Примите искренние пожелания 
крепкого здоровья, благополучия, 
новых успехов, и, конечно, тепла — 
вам и вашим близким!

Генеральный директор
АО «Теплоэнерго»

ИЛЬЯ ХАЛТУРИН

Теплые 
По традиции перед Новым годом при-
нято подводить итоги. Давайте огля-
немся назад и вместе вспомним, чем 
для нас запомнился этот год. Яркие 
события, крупные достижения, заслу-
женные награды и большие проекты. 

Уходящий 2020-й год запомнится нам 
огромным количеством событий и дел, ко-
торые бы не состоялись без ежедневного 
труда каждого из более 2600 работников 
нашего предприятия. Пандемия внесла се-
рьезные коррективы в нашу работу, заста-
вила менять планы на ходу, применять не-
стандартные решения. Но несмотря на 
позднее завершение отопительного сезона 
и ряд серьезных сдвижек по графику лет-
них остановов на профремонт, удалось 
скорректировать все графики работ и в 
крайне сжатые сроки подготовить город к 
зиме. Когда большинство нижегородцев 
находилось на самоизоляции, сотрудники 
технического блока практически в полном 
составе продолжали работу, чтобы обеспе-
чить качественную подачу ресурса жите-
лям. Поначалу было непросто приобрести 
даже элементарные маски — приходилось 
буквально перехватывать партии товара у 
поставщиков. Но работу выстроили быстро 
и в итоге обеспечили средствами индиви-
дуальной защиты всех работников. Закупи-
ли дезинфекционные растворы, установи-
ли в местах массового пребывания людей 
рециркуляторы, максимально сократили 
контакты оперативного персонала между 
собой, время приема-передачи смен, орга-

низовали доставку к месту работы и домой 
на корпоративных автомобилях. Во многом 
благодаря этому, а также сознательности и 
ответственному отношению наших сотруд-
ников к рекомендациям Роспотребнадзора 
удалось выполнить колоссальный объем 
работ. 

 Впервые за всю историю предприятия 
в 2020 году удалось перешагнуть психоло-
гический рубеж и преодолеть планку в 112 
км замены сетей. В совокупности с объе-

мом замены почти в 100 км в 2019 году, это 
дало хороший результат. Впервые за не-
сколько лет смогли переломить ситуацию 
с повреждаемостью сетей, остановить 
рост аварийности. Если в 2019 году про-
цент износа сетей составлял 70%, то по 
концу этого года мы вышли на показатель 
60%. Теперь главная задача — закрепить и 
улучшить эту тенденцию, удерживая такой 
же темп замены сетей в течение несколь-
ких лет. 

Свыше 100 сотрудников Теплоэнерго удостоены федеральных, областных, муниципальных и 

корпоративных наград.

Рекордные 112 км сетей заменили в этом году — расстояние от 

Нижнего Новгорода до Арзамаса.

20 единиц спецтехники приобрело Теплоэнерго за год. В административ-

ном здании на Нагорной теплоцентрали оборудован новый бокс для машин 

и автомойка.

40 зданий котельных и теплопунктов отремонтировали. Реконструкция и ремонт затронули наиболее крупные источники теплоснабжения — Нагорную теплоцентраль, котельные в пер. Союз-

ный, 43 и  на ул. Ванеева, 209б.
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Огромный объем работ выполнен на ко-
тельных и теплопунктах: ремонт строитель-
ных конструкций, зданий и сооружений на 
40 источниках, ремонт и замена 1100 еди-
ниц оборудования. 

Мы многое в этом году делали впервые. 
Впервые заменили 2 км магистральных тру-
бопроводов от Сормовской ТЭЦ, фактически 
построив новую теплотрассу с большим диа-
метром. В условиях плотной городской за-
стройки заменили километр труб третьей 

очереди от Нагорной теплоцентрали. Это по-
зволило существенно повысить надежность 
данного участка трубопровода.

Впервые комплексно подошли к ремонту 
сразу нескольких крупных источников — на-
чиная от Нагорной теплоцентрали, заканчи-
вая котельной в переулке Союзный, 43. В том 
числе с ремонтом основного и вспомогатель-
ного оборудования, и бытовых помещений. 

Мы развивались и повышали эффектив-
ность своей работы. С хорошими результа-

тами завершили пилотный проект по по-
вышению производительности труда в ава-
рийно-ремонтной службе. Собрали не-
сколько десятков РОСТ-предложений, 
большая часть которых принята к внедре-
нию или уже реализована. Продуктивным 
итогом работы по развитию бережливого 
производства стал статус Регионального 
образца — знак качества, присвоенный 
предприятию по итогам партнерской про-
верки Росатома — признанного лидера в 
области бережливого производства. 

Все это стало возможным благодаря ини-
циативе, активности и достойному труду 
каждого из сотрудников нашего предприя-
тия. И как подтверждение тому — награды 
за профессиональные достижения разного 
ранга — от федеральных до региональных, 
городских и корпоративных дипломов и гра-
мот. Но, пожалуй, самые значимые награды 
подоспели к концу года. Наше предприятие 
стало лауреатом конкурса Минэнерго Рос-
сии в номинации «Развитие корпоративной 
культуры», выступив в одном ряду с круп-
нейшими энергокомпаниями страны. А наш 
профком получил звание «Лучшей первич-
ной профсоюзной организации в рамках Го-
да 30-летия ФНПР». Среди профсоюзов Ни-
жегородской области первичная профсоюз-
ная организация АО «Теплоэнерго» стала 
единственной, удостоенной такого звания. 

Впереди у нас Новый год. И сбавлять 
набранные темпы нельзя. А для этого нуж-
но здоровье и хорошее настроение! Бере-
гите себя и близких! Дарите им тепло сво-
их сердец! Согревайте их любовью!

[ФОТОИТОГИ]

Уважаемые работники и ветераны «Теплоэ-
нерго»!
Ваш профессиональный праздник мы не слу-
чайно отмечаем в самое темное время года, в 
день, после которого становится теплее и 
светлее. Деятельность энергетиков также на-
правлена именно на то, чтобы нести в дома 
людей свет и тепло.
Этот год поставил перед теплоэнергетиками 
новые вызовы. В условиях пандемии, в сокра-
щенные сроки необходимо было в полном объ-
еме провести кампанию по подготовке Нижне-
го Новгорода к отопительному сезону. «Тепло-
энерго» достойно справилось с поставленной 
задачей: отремонтировано 112 км сетей, заме-
нено больше 1100 единиц оборудования, ава-
рийность снизилась на 10%. В этом достойном 
результате — вклад каждого из вас, ваш само-
отверженный труд и частичка вашей души.
В ваш профессиональный праздник желаю 
вам новых свершений, интересных и амбици-
озных проектов, благополучия, здоровья вам 
и вашим близким, мира и тепла вашему дому!
С Днем энергетиков!

Глава города Нижнего Новгорода
ЮРИЙ ШАЛАБАЕВ

Уважаемые сотрудники энергетической от-
расли, дорогие ветераны!
Поздравляю вас с Днем энергетика!
Ваш профессиональный праздник отмечает-
ся зимой, в самый короткий день года. В та-
кое время особенно остро понимаешь цен-
ность света и тепла. Приходя домой, так при-
ятно включить свет, нагреть чайник на плите, 
сесть поближе к батарее. Казалось бы, такие 
простые человеческие радости, но сколько 
труда стоит за ними, знаете только вы. 
В любое время дня и ночи энергетики на сво-
ем посту — в современных центрах управле-
ния сетями, в котельных, на ТЭЦ, ГЭС — вы 
следите за стабильной подачей ресурсов. Где 
бы ни случилась авария, вы всегда готовы 
выехать на ее устранение. Люди, как прави-
ло, не знают вас в лицо, но именно вы обеспе-
чиваете их спокойную жизнь. 
Несмотря на все сложности этого года, огром-
ная работа проделана по модернизации энер-
гетической инфраструктуры региона. Все 
больше в вашей работе умных технологий, 
разрозненные части связываются в единые 
сети, способные принимать наиболее эффек-
тивные решения. Это позволяет высвобождать 
ресурсы и силы для дальнейшего развития. 
Всем энергетикам желаю здоровья и благо-
получия! Пусть свет и тепло никогда не поки-
дают ваши собственные дома. 

Губернатор Нижегородской области
ГЛЕБ НИКИТИН

Треть котельных предприятия сократили сроки отключения ГВС. На 10% сократили аварийность — более 260 повреждений не произошло.

воспоминания

Более 258 тысяч масок и 92 тысяч пар перчаток закупили для сотрудников 

с начала года для обеспечения работы в условиях пандемии.

На 12 объектах выполнен  ремонт бытовых помещений по про-

грамме «Быт».

Пять граффити ко Дню Победы украсили фасады зданий Тепло энерго. Для создания все рисун-

ков потребовалось несколько сотен баллончиков с краской и 14 дней работы.
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ДМИТРИЙ ЧЕРНОВ
Слесарь по обслуживанию тепловых сетей 6 разряда РТС «Ленинский» 

В теплоэнергетику попал еще в армии — мне предложили пойти кочегаром на уголь-
ную котельную. Заканчивал службу уже старшим кочегаром. Пришел из армии, устроил-
ся отапливать роддом № 4, так и пошло. 

Сменил много объектов. И котлы собирали-разбирали, и трассы делали-ремонтиро-
вали, и с нуля монтировали. Так и живем. Мне нравится здесь работать, особенно когда 
пускаешь тепло, и люди благодарят. В садики, например, заходишь, там все — спасибо-
спасибо. 

Сейчас оборудование новое, работать легче. Раньше, как ремонтная компания начи-
нается, головы не поднимали — все насосы и задвижки разобрать, сальники набить. Сей-
час стало проще. По своей работе могу сказать — если вовремя все сделать, проверить, 
опрессовать, то все будет нормально. Если будешь гулять в подготовительный сезон, то 
потом набегаешься. 

Мне нравится моя работа. Коллектив хороший — все друг другу доверяют, помогают, 
стараются. Что еще ценно — инструменты дают, одежду, все вовремя, все на отлично. 
Гордость есть за свою работу. 

Сын у меня — будущий электрик, как отучится, сюда, в Теплоэнерго, планирует идти. 
Коллективу желаю стойкости и здоровья.
В 2020 году Дмитрий Чернов награжден Благодарственным письмом администра-

ции г. Нижнего Новгорода.

АЛЕКСАНДР СОРОКИН 
Слесарь по ремонту оборудования котельных и пылеприготовительных цехов 5 разряда РТС «Ленинский» 

Быть энергетиком — это быть полезным: подавать людям вовремя тепло, следить за 
работой котельных, вовремя устранять аварии. Я в теплоэнергетике уже 25 лет отрабо-

тал, и когда авария, я переживаю, даже когда не на моем участке, потому что у людей бе-
да, и надо скорее тепло вернуть. 

Работа у нас напряженная. Я прихожу к 7:00. Обхожу насосы, котлы, смотрю герметич-
ность. Обо всем докладываю мастеру. Если какие-то жалобы есть, мы сразу реагируем, 
параметры смотрим с энергонадзором и решаем вопрос сразу, не даем затягивать. 

Начинал я слесарем-ремонтником еще на мазутной котельной. Конечно, тяжелая бы-
ла работа, но втянулся. Я по жизни — слесарь, это мое. В Теплоэнерго попал — не пожа-
лел ни разу. За время работы прошел обучение — я еще и стропальщик. 

Я рядом живу, в шаговой доступности — если какая неполадка, мне звонят, я тут же 
прихожу: и в праздники, и в выходные, и вечером, и утром — всякое бывает. Главное, что-
бы котельная продолжала работать, чтобы людям подавалось тепло, и горячая вода была 
у них всегда. 

В 2020 году Александр Сорокин занесен на Доску почета АО «Теплоэнерго».

АННА ФИРСТОВА 
Мастер участка РТС «Сормовский»

Я девять лет работаю мастером, а начинала с оператора. Работала у частников, но при-
шла в Теплоэнерго. Это солидная компания, и попасть сюда всегда было тяжело, но у ме-
ня получилось. Я по образованию теплотехник, потом от Теплоэнерго еще обучилась на 
аппаратчика химводоотчистки. 

У нас достойная оплата труда, условия хорошие, охрана труда и профсоюз сильней-
ший. Нравится, что работа разнообразная — не знаешь, какие от тебя потребуются на-
выки: сегодня копаем, завтра с документами сидим, послезавтра с людьми общаемся. Я 
всегда помогаю, как могу — телефон свой всем даю, чтобы в случае чего могли позво-
нить. Жителям стараюсь помочь, даже если вопрос не наш — хотя бы разъяснить. 

Хочу пожелать всем, чтобы были внимательные друг к другу, чтобы не обижали и бе-
регли близких. Дома всем тепла, естественно, чтобы были и любовь, и счастье, и доста-
ток в каждом доме. 

В 2020 году Анна Фирстова награждена почетной грамотой министерства ЖКХ.

ВИКТОР БЕККЕР 
Слесарь по обслуживанию тепловых сетей 5 разряда РТС «Нижегородский»

Я — энергетик!
Ко Дню энергетика мы расспросили наших сотрудников, удостоенных в 2020 
году наград за свой труд, о том, что значит них работа в теплоэнергетике, 

узнали об их личных историях прихода в профессию, жизни на предприятии и 
собрали их пожелания коллективу Теплоэнерго.
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В теплоэнергетике я с 2003 года. У меня родственники по этому направлению работа-
ли, и я по их стопам пошел. Главное в нашей работе — тепло давать, горячую воду людям. 
Чтобы все хорошо было. Занимаемся обходом, устраняем утечки. У нас пять теплопунктов 
— объем есть, на транзитках работаем. У нас школа, три детских садика, еще один право-
славный детский садик в сентябре открыли — работы хватает. 

Желаю всем здоровья, чтобы никто не болел, ну и чтобы войны не было. 
В 2020 году Виктор Беккер удостоен Благодарности министерства энергетики РФ.

ВИКТОР ДАНИЛОВ 
Слесарь по ремонту оборудования тепловых сетей 5 разряда РТС «Заречный» 

Я с самого начала в этой сфере работал — почти 30 лет уже выходит. В Теплоэнерго 
стабильно — зарплата, премии, спецодежда, отпуск, плюс дополнительные за вредность. 
Коллектив хороший. Меня все это мотивирует в работе. 

Мы обслуживаем элеваторные узлы, отапливаем детские сады и школы, даже приют 
у нас есть. Три ЦТП — следим за исправностью оборудования, теплотрасс, камер. 

Сейчас, конечно, жизнь в Теплоэнерго кипит — капремонт теплотрасс, зданий, обору-
дования. Больше замен, значит, меньше аварий. Запускаться в отопительный сезон ста-
ли лучше. Стало больше именно плановой работы. Недавно получили новые сверлиль-
ный, наждачный и заточный станки, стенды, стеллажи, ящики, тележки. Работать будет 
быстрее и удобнее. 

Хочу пожелать всем здоровья. Здоровье — самое главное. Новый год на носу — пусть 
все встретят его здоровыми. 

В 2020 году Виктор Данилов награжден Благодарственным письмом администра-
ции г. Нижнего Новгорода.

ВИКТОР РАЗОВ 
Старший мастер участка РТС «Нижегородский» 

Я работаю в Теплоэнерго с 1987 года — 33 года. И профессию свою очень люблю. Всю 
жизнь посвятил теплоэнергетике. В Теплоэнерго я стал свидетелем многих изменений. 
В 80-х годах была одна категория работников. Сейчас все изменилось: приходят моло-
дые, перспективные, в работе больше компьютеризации, электроники. К этому нужно 
привыкать, изучать и знать. 

Территория у меня большая — Кремль, Сенная, Ванеева, Панина, Высоково, Родионо-
ва. В подчинении четыре участка — 50 человек, к каждому надо найти подход. Я всегда 
стараюсь объяснять, что, как и почему. Много работаю с жителями, с ДУКами. С ними осо-
бенно важно наладить взаимодействие. 

Желаю всем терпения и внимательного отношения к работе. Надо, чтобы каждый от-
носился к своему труду с уважением, знанием и с любовью: не просто пришел и ушел, а 
выполнил все качественно и получил от этого удовольствие.  

Виктор Разов в 2020 году награжден Благодарственным письмом АО «Тепло-
энерго».

ИЛЬЯ ФИЛИМОНОВ 
Электросварщик ручной сварки 5 разряда механического участка 

У меня отец работал в Теплоэнерго водителем, поэтому после ПТУ я тоже пришел сю-
да. Теплоэнергетика — ответственная работа. Люди, которые работают на заводе, часто 
не видят конечный результат. А у нас конечная цель — вот она, налицо — труба, по кото-
рой идет тепло к каждому жителю этого города. 

Наша служба занимается и плановыми, и аварийными ремонтами. Мы делаем спец-
ифические вещи, которые не делает никто на предприятии. Ремонтный спецназ! Во вре-
мя пуска устраняем аварии, меняем трассы, делаем камеры, укладываем лотки, штука-
турим. У нас надо больше уметь, больше знать, потому что более разнообразная работа. 

Желаю всем здоровья, благополучия в семье, финансового достатка! 
В 2020 году Илья Филимонов занесен на Доску почета АО «Теплоэнерго».

ИРИНА КОНДРАТЬЕВА 
Аппаратчик химводоочистки группы химводоочистки РТС «Заречный» 

Теплоэнергетика — это давать тепло, чтобы люди могли душой и телом согреться, что-
бы без перебоев все работало. На предприятии я с 1997 года. Работала в Канавинском, 
Нижегородском, а теперь в Сормовском районе. Долгое время была оператором котель-
ной, решила освоить новую профессию — аппаратчика. Выучилась за счет предприятия, 
и вот больше года уже работаю по новой специальности — новый этап в жизни. Хотя ра-
ботаю аппаратчиком недавно, хочу принять участие в конкурсе «Лучший в профессии», 
попробовать свои силы. Жду, когда его снова можно будет проводить. Новая специаль-
ность мне очень нравится: колбочки, анализы — интересно, увлекательно. У нас хороший 
коллектив, работаем слажено. Это очень важно и вдохновляет.
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Самое первое, чего желаю своим коллегам, чтобы никто не болел — здоровья всем, 
успехов в работе, чтобы работали без аварийных ситуаций. 

В 2020 году Ирина Кондратьева занесена на Доску почета АО «Теплоэнерго».

МАРИНА КОСТЮКОВА 
Мастер участка РТС «Сормовский» 

Я где только не работала, даже в домоуправлении в Северо-Амурске. И вот 16 лет на-
зад пришла сюда и ни грамма не жалею: большое стабильное предприятие, коллектив 
очень хороший. В профессии мне нравится возможность помогать людям, создавать им 
комфорт. Благодаря нам люди в тепле, с горячей водой — это вдохновляет на работу. 

Мне очень понравился коллектив, открытость людей, добродушие, желание придти на 
помощь. Здесь легко работать. Руководство, которое все понимает, и не только требует, 
но и помогает. А тебе нужно честно и добросовестно исполнять свои обязанности. Ведь 
ты нужен людям, твое дело важно. Это и позволяет чувствовать себя человеком. 

Хочу пожелать коллегам заботиться о здоровье, мыслить по-доброму, понимать, что 
жизнь быстро проходит, поэтому надо радоваться каждому дню, двигаться вперед, совер-
шенствовать себя, заниматься собой и больше улыбаться, делать добрые дела. Тогда 
жизнь станет лучше. 

Марина Костюкова в 2020 году награждена Благодарственным письмом АО «Тепло-
энерго».

СЕРГЕЙ БУЛАНОВ 
Электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования 5 разряда электротехнической службы 

Я в профессии лет десять. Сначала у меня отец электриком был, я смотрел, учился, ин-
тересовался. Потом пошел учиться сам, работал на заводах, а потом пришел в Теплоэнер-
го. 

Движки, электродвигатели, замены подшипников, протяжка контактов, электрощито-
вые — электросетевое хозяйство большое. Все обслуживаем, следим, чтобы работало и 
светилось. Каждый день ездим по объектам, отрабатываем заявки, чтобы ничего не вы-
ходило из строя, чтобы предотвращать неполадки. В котельных все работает от электри-
чества. И наша задача, чтобы оборудование бесперебойно работало. 

Всем коллегам желаю здоровья, терпения, удачи в следующем году! 
Сергей Буланов в 2020 году награжден Благодарственным письмом администрации 

г. Нижнего Новгорода.

АЛЕКСАНДР ВЕДЯСКИН
Электрогазосварщик, занятый на резке и ручной сварке 5 разряда РТС «Сормовский»

Быть энергетиком — это почетно, но непросто. Своим трудом мы поставляем людям 
тепло, горячую воду, устраняем неполадки, как можно быстрее, чтобы жители Нижнего 
Новгорода не испытывали неудобств. Это коллективная работа — от самых низших чинов 
и заканчивая директором. Каждый выполняет свою работу, и слаженная коллективная 
работа дает большие плюсы. Кто-то работает умственно, кто-то работает физически, но у 
каждого работа нужная и ответственная. 

Так как я сварщик, моя задача быстро и качественно сделать свою работу, тем более 
в зимний период. Когда холодно, задача усложняется: нужно успеть, чтобы жители не по-
чувствовали сбоя. Работа разнообразная — устранение аварийных ситуаций, монтаж/
демонтаж трубопровода, текущий ремонт. В котельных и камерах, в подвалах и на улице 
— в любое время года и погоду. Но мы к этому готовы, ведь каждый пришел в Теплоэнер-
го, чтобы давать людям тепло. 

Хочу поздравить всех с Днем энергетика и с наступающим Новым годом, пожелать 
крепкого здоровья и хороших отношений в коллективе. Чтобы работать вместе, сообща, 
чтобы все понимали друг друга с полуслова, чтобы совершенствовали свои навыки и 
знания. 

Александр Ведяскин в 2020 году занесен на Доску почета АО «Теплоэнерго».

ЮЛИЯ ПОТАПОВА 
Аппаратчик химводоочистки РТС «Нижегородский» 

Я работаю в теплоэнергетике 26 лет, и все время здесь, в Теплоэнерго. У меня мама 
работала здесь, сестра. Мама инженер-химик, сестра тоже. У нас это семейное. Поэтому 
я себе другой работы и не представляю. 

Нашу профессию считаю очень значимой — от нее зависит производительность. Если 
химводоочистка хорошо работает, то котлы работают десятки лет. Наша работа влияет на 
качество работы оборудования. Важно, чтобы не было накипи и в батареях. 

Всем сотрудникам Теплоэнерго в День энергетика и преддверии Нового года желаю 
здоровья, благополучия, стабильности. 

В 2020 году Юлия Потапова занесена на Доску почета АО «Теплоэнерго».
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Полвека на предприятии

Посвятить всю жизнь одному пред-
приятию: в этом году специалист РТС 
«Нижегородский» Надежда Баранова 
отмечает юбилей своей трудовой био-
графии — 50 лет стажа в Теплоэнерго. 

В ноябре 1970 года, через год после 
окончания школы поступив в Горьковский 
инженерно-строительный институт на за-
очно-вечернее обучение на инженера-
строителя, Надежда в поиске работы обра-
тилась в машинописное бюро института. 
Там ей предложили устроиться машинист-
кой в только что созданное предприятие 
объединенных котельных и тепловых сетей 
— одного из предшественников сегодняш-
него АО «Теплоэнерго». И вот, в 2020 году, 
пять десятилетий спустя Надежда продол-
жает работать на предприятии, выбранном 
однажды и навсегда. За это время меня-
лись названия должностей и подразделе-
ний в ее трудовой книжке, менялось рабо-
чее оборудование — от арифмометра до 
компьютера, но неизменным оставалась 
одно — приверженность любимому делу и 
трудовому коллективу.

Через несколько месяцев после трудоу-
стройства, в 1971 году Надежда пробует се-
бя в производственной деятельности — в 
качестве лаборантки по центральной хи-
мической лаборатории. Однако через 1,5 

года возвращается в бюро техником по 
учету. С 1977 года Надежда Константинов-
на работала на должностях инженера пре-
имущественно в родном Нижегородском 
районе тепловых сетей, некоторое время в 
Нагорном районе и в договорной группе 
управления реализации тепловой энергии. 
Была и возможность стать мастером — об-
учалась на курсах ответственного за газо-
вое хозяйство, но по этому профилю рабо-
тать в итоге не пришлось. 

Рассказывая о своей трудовой биогра-
фии, Надежда с теплом вспоминает, как 
когда-то ей довелось работать вместе с 
нынешними техническими директорами:

«Я помню время, как они начинали ра-
ботать в Теплоэнерго сменными мастерами 
— Прокофьев Сергей Александрович рабо-
тал тогда на котельной станции перелива-
ния крови, а Купцов Игорь Вячеславович 
— на котельной очистных сооружений, ны-
не котельная наб. Гребного канала, 1ц. 
Сплоченный, дружный коллектив — это то, 
что, в том числе, связывает меня с пред-
приятием. Это долгие рабочие отношения, 
проверенные годами — со многими моими 
коллегами не один десяток лет вместе ра-
ботаем».

На фото (вверху в центре): 1977 год. На-
дежда участвует в субботнике на котельной 
в пер. Плотничном, 11а. 

«Все уже отсубботничали, ушли по до-
мам, я одна осталась, а тут из профсоюза 
приехали фотографировать. И мне сказа-
ли: ну хоть ты тогда выйди! И вот я тащу эту 
доску, смеюсь, такой сюжет забавный полу-
чился».

Сейчас Надежда Баранова в РТС «Ни-
жегородский» в качестве специалиста ве-
дет учет топливно-экономических показа-
телей и отпуска тепловой энергии котель-
ных, готовит справки об отклонениях от 
максимальных часов подачи теплоносите-
ля потребителям, заполняет график отпу-
ска тепловой энергии. Кроме того, собира-
ет данные по соревнованиям между ма-
стерскими участками — плановые и факти-
ческие показатели по тепловой энергии, 
электроэнергии, подпитке. 

«Мне всегда очень нравилось то, чем я 
занимаюсь. Я целенаправленно шла имен-
но на эту специальность, мне интересно до-
сконально вкапываться в цифры, анализи-
ровать снижение или повышение показате-
лей — что, почему, — рассказывает Надеж-
да Баранова. — Иногда даже бывало, когда 
мы раньше отчетность выводили, чтобы ве-
сти район к хорошим показателям, у меня 
перед сном часто мысли появлялись ум-
ные, что нужно сделать в цифровом выра-
жении, чтобы этих показателей достичь. 
Вот до чего я была погружена в работу». 

Коллеги характеризуют Надежду как ис-
полнительного, внимательного к деталям 
специалиста, принимающего активное 
участие в жизни коллектива. За добросо-
вестный труд и высокий профессионализм 
Надежда Константиновна была занесена 
на Доску почета в связи с Днем энергетика 
в 2009 году, а также награждена почетной 
грамотой предприятия в связи с Днем ра-
ботников ЖКХ в 2011 году. 

«Надежда Константиновна — очень гра-
мотный, ответственный специалист, заре-
комендовавший себя за годы работы. По-
ставленные задачи она выполняет всегда 
качественно и в срок, а в решении текущих 
вопросов проявляет инициативу. Отзывчи-
ва к коллективу и всегда готова помочь в 
решении возникающих вопросов», — отме-
чает начальник бюро РТС «Нижегород-
ский» Василий Казакевич.

«Если что-то поручено, то Надежда Кон-
стантиновна уж будет выяснять все до тех 
пор, пока не дойдет до самой сути. До по-
следней циферки, до мелочи будет уточ-
нять, чтобы все было точно. Все разложит 
по полочкам и сделает так, как надо. На-
стоящий профессионал», — делится техник 
РТС «Нижегородский» Татьяна Бундина.

Поздравляем Надежду Константиновну 
с памятной датой и желаем ей здоровья, 
энергии, счастья на долгие годы вперед!

Награда Минэнерго России — наша!

В марте 2020 года Минэнерго России 
отметило заслуги нашего предпри-
ятия во всероссийском конкурсе на 
лучшую социально ориентированную 
компанию в энергетике. Теплоэнерго 
стало лучшим в номинации «Разви-
тие корпоративной культуры». Однако 
пандемия внесла свои особенности. И 
в итоге официальное мероприятие с 
награждением состоялось 3 декабря 
в Санкт-Петербурге в рамках Рос-
сийского международного энергети-
ческого форума. Диплом и памятную 
стелу получил генеральный директор 
АО «Теплоэнерго» Илья Халтурин.

«Эта награда — вклад каждого из наших 
сотрудников и признание заслуг всего на-

шего коллектива. Наряду с нами в качестве 
конкурсантов выступали такие гиганты 
энергетики, как Газпром, Росатом. И в ито-
ге именно наши заслуги отметили», — под-
черкнул Илья Халтурин. 

Конференция «Роль кадровой и соци-
альной политики компании в развитии 
энергетического и нефтегазового ком-
плекса России», организованная мини-
стерством энергетики РФ, прошла в 
Санкт-Петербурге в рамках Российского 
международного энергетического форума. 
Форум в этом году несколько раз перено-
сился в связи с пандемией. Тем не менее, 
мероприятие состоялось в начале дека-
бря в смешанном формате — награжде-
ние победителей конкурса проходило в 
очном формате при соблюдении всех пра-

вил безопасности, а доклады большин-
ство участников представляли в онлайн-
формате. 

По приглашению организаторов на кон-
ференции выступила директор департа-
мента управления персоналом Теплоэнер-
го Ольга Токаева. Ее доклад на сессии по 
молодежной политике назывался «Как вы-
растить профессионала: Создание мотива-
ционной среды». Ольга Васильевна рас-
сказала о реализуемых в Теплоэнерго про-
ектах и программах, призванных вовлечь 
молодежь в профессиональные и обще-
ственные процессы предприятия. Высту-
пление проходило в режиме онлайн.

Модератор сессии — заместитель пред-
седателя межрегиональной профсоюзной 
организации «Газпром профсоюз» Павел 

Фадеичев подчеркнул, что считает очень 
важными те форматы, которые использует 
Теплоэнерго, и особо отметил хакатон: 
«Это для нас теперь как один из брендов. 
Мы теперь знаем, что если хакатон, то это 
Теплоэнерго — Нижний Новгород».

Российский международный энергети-
ческий форум — ежегодное конгрессно-
выставочное мероприятие для специали-
стов топливно-энергетической отрасли, 
крупнейшее международное мероприятие 
в России. В 2020 году он собрал 5500 участ-
ников из 25 стран. Мероприятия форума 
проходили в новом гибридном формате — 
часть участников присутствовали и высту-
пали непосредственно на месте, часть — 
удаленно, а также велась полная онлайн 
трансляция всех мероприятий.
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Поздравляю вас, дорогие и уважаемые 
коллеги, с Днем энергетика
и с наступающим Новым годом!
Ваша работа — особенная. Она из тех, которые 
не замечаешь, пока все в порядке. Ни один чело-
век на свете уже не может обойтись без плодов 
вашего труда. От рабочего до Президента. Так 

пусть каждый день вашей жизни будет согрет 
нашими искренними горячими пожеланиями.
Желаю, чтобы вы и ваши близкие были здоровы 
и счастливы, чтобы удача сопровождала в делах, 
чтобы добро и любовь окружали и наполняли вас 
и ваши дома! Пусть наступающий Новый год будет 
полон сбывшихся надежд, исполненных мечтаний, 
достигнутых целей и приятных открытий! А для 

этого мы, нашей большой профсоюзной семьей, 
обязательно приложим свои силы. Только вместе 
мы — сила! Только вместе мы сможем преодолеть 
все преграды и побороть все заразы, даже, если 
они с «коронами». Берегите себя и тех, кто вам 
дорог!
Председатель первичной профсоюзной организации 

АО «Теплоэнерго» ТАТЬЯНА БРЫКАЛОВА

В атмосфере праздника
Добрые слова к празднику от актива Совета молодежи 

ОЛЬГА ДОЛИНКА
Специалист первой категории отдела по работе с потребителями 

У каждого человека должна быть отдушина, и для меня 
это участие в Совете молодежи. Здесь нужно принимать 
мнение каждого, не только получать, но и отдавать, гене-
рировать идеи, приносить пользу. Мероприятия Совета 
молодежи многогранны, и каждый раз ты открываешь в 
себе новые стороны. Этот год был немного другим. И все 
же, Совет продолжал собираться, заниматься благотвори-
тельностью, помогать нашим давним друзьям из «Пер-
спективы». На открытии их нового центра для слепоглухих 
людей, глядя на покрашенные нами стены, я почувствова-
ла воодушевление: я, хоть и маленькой капелькой, но по-
могла этим людям стать немного счастливее. 

Хочется сказать самые добрые слова всем коллегам в Те-
плоэнерго — любой отдел, в который бы я не обращалась, 
всегда с готовностью и доброжелательностью помогал. Я ра-
да, что работаю в такой большой и дружной компании. Всех 
с Днем энергетика и наступающим Новым годом! Тепла в 
сердце, уюта в доме, больше счастливых моментов в жизни!

ЕКАТЕРИНА БАСАЛИНА
Начальник отдела благоустройства

Поздравляю всех сотрудников Теплоэнерго и членов их 
семей с Днем Энергетика и наступающим Новым годом!

Энергетик — это стиль жизни. Каждый из нас делает 
маленькую частичку одного огромного и очень важного 
дела. Наш ответственный и серьезный труд приносит 
огромную пользу городу и каждому его жителю. Я благода-
рю каждого за профессионализм и возможность работать 
вместе с вами в одной компании, и быть причастной к об-
щему делу.

Мне важно, чтобы дело, которое я делаю, было сделано 
как можно лучше. И я всегда рада помочь коллегам в вы-
полнении поставленных задач. Помогая друг другу, мы 
сможем больше! С праздником! Всего самого доброго!

РОМАН ФРАНТОВ
Мастер аварийно-ремонтной службы

Несмотря на все трудности, которые принесла панде-
мия, уходящий год стал для меня годом развития. В Те-
плоэнерго я пришел четыре года назад слесарем, а в 
начале этого года, перепрофилировавшись, стал масте-
ром. Когда позволяет график, я стараюсь участвовать в 
волонтерских акциях Совета молодежи, потому что это 
дает возможность расширить круг общения, познако-
миться с коллегами из других структурных подразделе-
ний и таким образом узнать всю деятельность Тепло-
энерго. 

В наш профессиональный праздник желаю не боять-
ся ставить смелые цели и достигать их, потому что в 
Тепло энерго мы можем не просто работать на своем ме-
сте, а осваивать новые направления, постоянно учиться 
чему-то новому. Желаю в Новом году всем сил и здоро-
вья, чтобы справляться со всеми испытаниями, беречь 
себя и своих близких! Счастья в мелочах, успехов во 
всем!

МАРИЯ ВИНОХОДОВА
Ведущий специалист административно-хозяйственного отдела

Наступает самое волшебное время в году — череда 
зимних праздников. Отмечая День Энергетика, мы подво-
дим итоги, завершаем начатые дела, строим планы и за-
гадываем желания на Новый год. 

Хочу пожелать всем, чтобы ваша жизнь была напол-
нена радостью новых открытий, счастливыми и знаме-
нательными событиями, профессиональными и личны-
ми успехами. Пусть наступающий год принесет вам 
столько приятных сюрпризов, сколько и дней в году. 
Конечно же, хочется пожелать всем здоровья, ведь это 
как никогда важно сейчас. Желаю, чтобы ваш дом 
всегда был согрет теплом, любовью и счастьем! С 
праздником!

ВИКТОРИЯ КИПРИНА
Специалист отдела подбора и обучения персонала

Этот год для меня — год перемен. В этом году я пришла 
работать в Теплоэнерго. Коллектив компании встретил ме-
ня по-семейному, и адаптация прошла легко и быстро. Я 
узнала, благодаря кому у нас в домах есть тепло и горячая 
вода. Так как я занимаюсь подбором персонала, я лично 
вижу, кто устраивается к нам на работу. Все наши работ-
ники добрые, ответственные. На их лицах видно желание 
работать и развиваться. Спасибо вам за тепло в доме! 
Спасибо, что выбрали эту профессию! 

Я вступила в профсоюз и Совет молодежи, и сразу же 
началась интересная общественная жизнь. Совещания, 
обсуждения текущих проблем и вопросов компании, в ко-
торых ты непосредственно можешь принять участие, пред-
ложить идею. 

Всех с Днем энергетика и наступающим Новым годом! 
Хочу пожелать коллегам тепла в доме, крепкого здоровья, 
профессионального роста, достижения поставленных за-
дач! Спасибо вам за ваш труд!

АННА ВОЙТОВА
Ведущий специалист контрольно-ревизионного отдела

Я хочу поблагодарить прошедший год за то, что он добавил 
в мою десятилетнюю копилку работы в Теплоэнерго яркие 
впечатления и запоминающиеся события. Половину отведен-
ной жизни мы проводим в рабочем коллективе. И поэтому я 
хочу сказать спасибо начальнику контрольно-ревизионного 
отдела Григорию Саркисову и главному специалисту отдела 
Эльмире Новиковой за то, что стали для меня опорой и под-
держкой, настоящими друзьями! Спасибо за теплую и друж-
ную атмосферу, за отличное настроение, оптимистический 
настрой, за помощь в трудную минуту! И в преддверье празд-
ника Дня Энергетика и Нового года я хочу пожелать всем со-
трудникам Теплоэнерго дальнейших успехов, больших побед, 
исполнения заветных желаний, домашнего уюта и тепла!


